

ANUNCIO



¿Sabías que?

Puedes hacer tus reportes de
alumbrado público por WhatsApp?

Escríbenos al

315 054 4787



NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA | VILLAVICENCIO | REGIONALES | NACIONALES | BLOG | OPINIÓN | CULTURA | TURISMO | EMISORA | TV

Está pasando



Ecopetrol invirtió \$65.000 millones en proyectos sociales para el Meta durante este año

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN DIC 04, 2025

Regionales

La petrolera destinó estos recursos a iniciativas enfocadas en educación, infraestructura comunitaria y fortalecimiento productivo en varios municipios.

Compartir

ANUNCIO

Queremos atender tus reportes
de alumbrado público

315 054 4787

Ecopetrol realizó inversiones sociales por \$65.000 millones durante el 2025, recursos que permitieron poner en marcha 72 proyectos orientados a mejorar la calidad de vida de las comunidades del Meta y que llegaron a cerca de 154.000 habitantes.

Las iniciativas se desarrollaron en los frentes de infraestructura pública, apoyo al campo, acceso a servicios públicos, educación, deporte, salud y programas para impulsar unidades productivas.

En el sector rural sobreseñal 'Agroemprende Cacao', la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta y el Modelo de Agronegocios Sostenibles (MAS) Meta, proyectos ejecutados en alianza con el Gobierno de Canadá, Socodevi, la FAO y la Universidad de los Andes. Estas acciones han fortalecido la producción local y promovido prácticas sostenibles en Villavicencio, Acacias, Guamal, Castilla La Nueva, Cubarral, Puerto Gaitán, El Castillo, El Dorado, Granada y otros municipios.

En materia de salud, una de las apuestas con mayor impacto fue la operación de la Unidad Móvil de Salud, puesta en marcha junto a la USO. Este servicio llevó atención médica a zonas rurales y de difícil acceso en Acacias, Guamal, Castilla La Nueva, Cubarral, Restrepo, Cumaral y Villavicencio.

En paralelo, la compañía avanzó en el fortalecimiento institucional y comunitario con la entrega de 5.290 kits de ayuda humanitaria para familias afectadas por la temporada de lluvias en 11 municipios del departamento.

En infraestructura, la inversión se dirigió a la construcción de placas huella que mejoran la movilidad en áreas rurales, así como a estudios y diseños para modernizar instituciones educativas en Acacias. A esto se suma la construcción y dotación de la Institución Educativa Rubiales, en Puerto Gaitán.

Lea también

Con pasos elevados, Ecopetrol protege la fauna silvestre en el Campo Apay

Ecopetrol también firmó en noviembre seis nuevos convenios que iniciarán ejecución en 2026. Entre ellos se incluyen obras para mejorar un complejo deportivo en San Isidro de Chichimene (Acacias), la construcción de un Centro Integral de Inclusión Social en Guamal y la puesta en marcha de escuelas de formación deportiva, artística y cultural en alianza con la Alcaldía de Castilla La Nueva. Además, junto a la Alcaldía de Cubarral se instalarán sistemas solares fotovoltaicos.

En articulación con la Universidad de los Llanos, la empresa desarrollará el programa 'Ecopetrol Emprende' y un diplomado en competencias para energías renovables e instalación de tecnologías solares.

Con esta inversión, Ecopetrol y sus aliados buscan fortalecer el desarrollo social del Meta y aportar a la transformación positiva del territorio.

Únete a nuestro canal de WhatsApp



Las noticias más importantes de Villavicencio



Etiquetas

También le puede interesar

Hace 9 meses

[En agosto entregarían primeros apartamentos del proyecto La Victoria, en Villavicencio](#)

Hace 2 meses

[A la cárcel mujer que usaba el nombre de las Farc para extorsionar en San Martín](#)

Hace 5 meses

[Cerca de \\$200 millones recaudó la 'Metatón' por los damnificados del invierno](#)

Hace 7 meses

[Alerta en Colombia: 'plan pistola' desata ola de asesinatos de militares y policías](#)

Hace 3 meses

[«Los pobres no usan casi gasolina»: Petro justifica propuesta de clavarle IVA al combustible](#)

Hace 10 meses

[¡Confirmado! 2do Festival de Verano Río Guatiquía se celebrará del 17 al 19 de enero](#)